
《ロータリーソング》
　○　君が代・我らの生業・信濃の国
　○　誕生日の歌

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　交換留学生　マリーさん

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんにちは。いよいよ 6 月に入り

ました。次年度の宮沢体制の準備も始まりま
した。また、当クラブの創立 50 周年まで 4 ケ
月を切り、準備も本格始動致します。皆さん
全員のご協力、いや協力ではなく皆さんお一
人お一人がそれぞれに関わりをお持ちいただ
き、全員で 50 周年の各行事を盛り上げてい
ただきますように、お願い申し上げます。

　　　さて、当クラブの 50 周年記念旅行は今の
ところ、京都と決まっておりますが、これは、
過去の周年の記念旅行は京都が定番となって
いましたが、前回の 40 周年は企画立案が遅
れて、手配が間に合わずに富山、金沢旅行
となりました。それはそれで楽しかったので
すが、今回は京都です。私は先々週の週末に
10 人で京都旅行に行ってまいりました。皆さ
んもお聞き及びのことと思いますが、まずは
ホテルの確保が大変でした。1 月半程前に手
配したのですが、金曜日の宿泊ということで、
難航し、最終的に現在悪名高いアパホテルし
かなく、しかも、通常 5 千円から 6 千円のと
ころを 4 倍の 2 万円で泊りました。本当にホ
テルは満杯で、朝食も 7 時からなので、7 時
に行きますと既に、入り口で順番待ちになっ
ていました。どうも、中国人観光客の皆さん
が 7 時前から大勢来たので入れてしまったよ
うです。街中、中国の方を中心に外国の方で
溢れかえっていました。

　　　タクシーの運転手さんに聞いたところ、中
国人の観光客が土産等を買う時にはパッケー

ジの色やデザインの感覚が日本人の感覚とは
全く違い、赤い色、金色そして派手なデザイ
ンを好むので、迎合する動きも出て来ていま
すし、評判の良いものに関しては、中国人観
光客は購入した後、パッケージを破り捨てて
しまうとか。

　　　また、京都の有名な錦小路も観光客で溢れ
かえっていましたが、雰囲気が全く変わって
いました。商品を売るというよりは、築地の
場外市場のように、店頭で歩きながら食べら
れるものを並べており、観光客は食べながら
ぶらぶらしています。祇園も先斗町も観光客
で溢れかえっており、全く風情なんか感じら
れません。本当に大丈夫なのでしょうか ? こ
れから先も永遠に中国人が大勢来続ければ良
いのですが、その流れが止まったら、このよ
うに変わってしまう京都はどうなるのでしょう
か ? まあ心配する必要はないかもしれません。
なにせ日本人が急速に中国人化しているので
すから、意外と受け入れられて行くのかもし
れません。そんな事を感じた京都でしたが、
記念旅行が素晴らしいものになることを期待
しています。

《誕　生　祝　い》
　○　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとうご

ざいます。
　　ご本人：北野　敬造君、藤原　秀明君
　　　　　　関口　浪男君、山本　英夫君

《お誕生日の歌》
　○　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、

お花を届けさせていただきます。
　　ご夫人：塚田　哲郎君（裕子さん）
　　　　　　藤原　秀明君（邦子さん）
　　　　　　鈴木　一郎君（智子さん）
　　　　　　田中　宏昌君（洋子さん）
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《在 籍 賞 表 彰》
　○　6 月入会の皆様おめでとうございます。
　　横田　一尊君 24 年、倉田　英彦君 11 年
　　荻原　　勝君  4 年、関口　浪男君  2 年

《幹　事　報　告》
　○　理事会報告
　◦　昨日企画委員会が開催され、実行委員長・

副実行委員長・事務局長の三役について推
薦いたしました。

　　　候補者が絞られたので、現在夏目会長と
宮澤会長エレクトでお受けいただくように
お願いをしているところです。早々に実行
委員会を始動していただく予定です。

　◦　5 月 29 日（日）には恒例の春のゴミゼロ
運動に大勢の皆さんに参加いただきました。
ありがとうございました。

　　　秋にもございますので、またご協力をお
願いいたします。

　◦　6 月のプログラムについて
　　　1 日はクラブフォーラムです。8 日は休会

ですので、お間違いのないようよろしくお
願いいたします。15 日は小山健英ガバナー
補佐の卓話、22 日はインターアクト部を提
唱している文化学園長野中学・高等学校の
高橋康人校長先生の卓話で夏目年度の最後
の卓話を締めくくります。29 日は最終例会
となります。本日会員の皆さんに事務局よ
り FAX でご通知申し上げます。

　　　準備等は次年度会員サービス委員会の皆
様になりますが、お願いいたします。

　◦　諏訪湖ロータリークラブ事務局変更のお
知らせ

　　諏訪湖ロータリークラブ事務局
　　〒 393-0061
　　長野県諏訪郡下諏訪町御田町 3156-1
　　（すてっぷカサイ内）
　　TEL0266-78-8755　 FAX0266-78-8757 
　　suwakorc@suwakorc.net
　　http://www.suwakorc.net
　　開局時間　午前 9 時から午後 4 時
　　　　　　　毎週水曜日休み
　　責任者　河西優子

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 57名 27名 30名 47.36%
前々回　5月18日 訂正出席率　68%

《ニコニコボックス》
　誕 生 日 祝 い：関口　浪男君、山本　英夫君
　夫人誕生日祝い：田中　宏昌君
　在　　籍　　賞：関口　浪男君
　早　　　　　退：山田　康裕君、中山　昌樹君

　欠席当日連絡：和田　晶宜君、山田　康裕君
　　　　　　　　 鷲沢　幸一君
　無 届 け 欠 席：吉川　雅也君
　○　中央会長野支部長を 8 年努めました。R

メンバーのご支援に感謝申し上げます。
 和田　晶宜君
　○　天皇皇后両陛下をお迎えしての植樹祭、

ご案内係をつとめます。 土屋　龍一郎君
　○　このたび山田記念朝日病院と朝日ながの

病院は社会福祉法人より独立し、新たに医
療法人ハイネスライフを設置して、6 月 1
日に運営開始いたしました。引き続きよろ
しくお願い申し上げます。 山田　康裕君

　○　皆様のお陰様で、あと 1 ヶ月となりまし
た。最後までよろしくお願いいたします。

 夏目会長
　○　本日 6 月 1 日より丁度 1 ヶ月で夏目年度

のお役目も終わりです。ラストスパートで
頑張ります。御協力のほどよろしくお願い
します。29 日のゴミゼロ運動多勢の皆様の
御協力ありがとうございました。 佐藤幹事

《前月ニコニコボックス報告》
　5 月／ 3 回　48,500 円　累計　745,000 円

《本日のプログラム》
　○　クラブフォーラム

《6月 15 日のプログラム》
　○　会員卓話　小山　健英君

《6月 15 日のメニュー》
　○　洋コース
　　・小海老とカッテージチーズのサラダ
　　・ハーブ鶏のロースト
　　　エストラゴン風味マスタードソース
　　・ローズヒップとオレンジのヴェリーヌ
　　・パン
　　・コーヒー

＝次週例会予告＝

《6月 22 日のプログラム》
　○　ゲスト卓話
　　文化学園長野中学・高等学校
　　校長　高橋　康人様

《6月 22 日のメニュー》
　○　和定食
　　・天ぷら
　　・茶碗蒸し
　　・ひつまぶし
　　・味噌汁　香の物
　　・抹茶わらび餅と季節の果物


